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La chaleur de ce mois d’août a été propice 
aux sorties nocturnes. La soirée Pan Bagnat 
qui se déroule chaque année à la Pointe dans 
la cour de l’école maternelle, a une fois de 
plus réuni amis et parents. On se régale 
toujours de ce met typiquement Niçois et 
dont chacun d’entre nous  a la recette ; la 
meilleure évidemment.  Le bal qui a suivi a 
facilité la digestion, le sourire était sur toutes 
les lèvres. Une fois de plus, il fait bon vivre à 
Blausasc dans la joie et le partage de l’amitié. 
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Une soirée inoubliable entre voisins, amis et élus 
s’est déroulée au quartier de La Pallaréa. Le 
concept a changé ; dorénavant c’est le soir sous les 
lampions et à la fraîche que l’on déguste le buffet 
préparé par les membres de  La Blausascoise. Les 
participants ont pu danser au son d’un orchestre 
musette. La recette a fait fureur si bien que dans 
l’avenir les autres quartiers auront aussi leur 
soirée.  Zézé, nous a conté les histoires Niçoises à 
sa façon, oh combien amusantes ; il n’a pas 
manqué de rappeler tous ses amis disparus cette 
année, et qui aimaient tant Blausasc comme lui.  

"������&������"������&������"������&������"������&������ ����4�-����	������4�-����	������4�-����	������4�-����	������ ����
Beaucoup de monde pour le récital Jazz-
Manouche offert par le Conseil Général 
des Alpes-Maritimes. Un beau répertoire 
fort et passionnant avec Yoann Serra, 
exceptionnel batteur local de Tourette-
Levens accompagné de Joan Eche-Puig et 
du talentueux et excellent Richard Manetti. 
Un pur bonheur musical en somme, qui a 
ravi les auditeurs. La visite du Docteur 
Frère venu en voisin, grand organisateur 
de ces soirées estivales, a renforcé cette 
impression de soirée exceptionnelle placée 
sous une musique de qualité.  

#�"���#�"���#�"���#�"��� 5555���.����.����.����.� ����
Une Saint Roch un peu particulière cette année pour la 
procession et la messe du 15 août, comme annoncé, le 
Père Somda était sur le départ. Depuis trois ans, il 
officiait sur la commune et au sein de la paroisse 
« Saint Pierre et Paul ». Une petite réception en toute 
simplicité a eu lieu dans le prolongement de la 
cérémonie et la bénédiction des campagnes, à la salle 
St Roch. C’est avec émotion que le Père a retracé son 
parcours, en reformulant ses amitiés aux élus et aux 
habitants de Blausasc. Sa nouvelle mission sera noble 
mais astreignante, car il devra aider les jeunes pour 
assurer une relève dans la commune de Laghet.  
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Pour la maternelle, c’est une rentrée échelonnée qui a débuté le mardi matin par l’accueil, des enfants nés en 2007 de 
la classe de Mme Valérie Vacchino et ceux de la petite section de M. Guy Cocino, Directeur. Le nombre d’enfants 
est en légère progression avec 53 élèves qui sont partagés en plusieurs niveaux. Durant l’après-midi l’autre partie des 
enfants de grande section et moyenne section sont à leur tour venus découvrir leurs classes. Des nouveaux 
aménagements sont en cours, une salle de repos et d’activité vont être bientôt disponible pour une meilleure qualité de 
vie au sein de cette école maternelle.  
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Qu’ils soient nouveaux ou anciens élèves de l’école primaire, les visages des enfants affichaient des mines et des 
sourires radieux en ce premier jour de rentrée. Et pourtant, comme les vacances ont paru courtes ! on pensait que 
l’on venait à peine de se quitter ! Les instituteurs avaient déjà fait une pré-rentrée et ils avaient pu tout organiser 
pour un accueil irréprochable, encadré par le service technique qui a effectué les petits travaux de remise en 
fonction et la municipalité toujours présente auprès des écoles. Les effectifs sont en hausse ; on totalise 88 élèves 
pour quatre classes du CP au CM2. Frédéric Cotton ; Directeur, Gisèle Milla, Stéphanie Lemetais et Sébastien  
Andrieux ont aidé les plus jeunes à se repérer dans les locaux embellis d’un self-service inauguré en février.  
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Le mauvais temps s’étant invité pour l’après-midi, il a obligé les organisateurs à se replier à la salle de la mairie. 
Mais finalement les enfants bien à l’abri se sont régalés du « Rodéo » et des « Sumo » qui sont toujours très 
attractifs. Le taureau installé sur un tapis gonflant a connu un vif succès que ce soit seul ou à deux, les enfants ont 
résisté aux assauts de la bête en furie. Même le sumo  ne s’est pas laissé intimider, convaincu de pouvoir  maîtriser 
l’animal. Un bon moment de détente avant le goûter bien mérité après l’effort et les éclats de rire.  

�
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Comme toujours la municipalité entourée de bénévoles de « La Blausascoise », présidée par Evelyne Laborde, a mis 
tout en œuvre pour le bon déroulement des festivités de la Nativité qui s’étale sur cinq jours et ceci malgré une 
météo à tendance orageuse et rafraîchie. C’est avec « Sidonie » de la compagnie Antonin Artaud que la mesure était 
donnée. Après avoir dégusté la délicieuse soupe de poissons, la salle St Roch s’est remplie peu à peu 
d’inconditionnels amateurs de théâtre. Une pièce originale et décalée, a été interprétée par Chantal Giraudin qui a 
tenté de conjurer le mauvais sort qui s’acharnait sur elle depuis sa naissance. A l’aube du samedi matin, les fifres et 
accordéons ont résonné dans les ruelles du village et les quartiers excentrés, accompagnés par des joyeux enfants 
apprêtés de costumes régionaux et les élus pour la traditionnelle cocarde remise aux habitants.  
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Célébration au Monument aux Morts à la 
sortie de messe, l'occasion pour la 
municipalité de rappeler son attachement 
aux valeurs républicaines. Dépôt de gerbe 
de fleurs et recueillement par les élus 
entourés par les enfants et les personnalités 
environnantes ainsi qu’une délégation de 
jeunes sapeurs-pompiers du centre de 
secours de la Grave de Peille. Sans oublier, 
non plus, un hommage à Alexandre Ricort 
qui a disparu lors des festivités de la 
Nativité en 2008, et la commémoration aux 
anciens du village au jardin « Christine et 
François Lautier » au quartier La Madone.  
Tous ces villageois qui ont contribué à 
faire de Blausasc, ce qu’il est aujourd’hui, 
un endroit béni des dieux et où il fait bon 
vivre.  
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La soirée «Soupe au pistou » a tenu toutes 
ses promesses. Réunis à la salle St Roch, 
les bénévoles ont mis tout en œuvre pour 
recevoir les convives dans les meilleures 
conditions. Une mise en chauffe de la salle 
par des chants traditionnels Niçois a 
permis de se rappeler que le Comté de 
Nice est toujours dans le cœur des gens 
d’ici. Le repas servi par les ados qui ne 
louperaient pour rien au monde ce 
moment partagé avec les Blausascois ; 
leur entrain, leur dévouement, leur 
gentillesse envers les autres nous 
emplissent de bonheur, nos Pitchouns 
entrainent les plus anciens de l’association 
à poursuivre leurs actions. Puis la piste de 
danse a connu un réel succès, emmené par 
l’orchestre  local et indémodable 
« Delpias », composé de chanteuses aux 
voix sublimes, on s’est déhanché jusqu’à 
une heure tardive dans une ambiance 
festive.  

	�����	�����	�����	����� ����
La messe à l’église St Pierre a été célébrée par le tout nouveau prêtre 
de la paroisse Michel Dejouy. Premier contact avec les fidèles, le 
Prêtre a célébré la messe, accompagné de la chorale de L’Escarène. 
Son sermon dit avec ferveur témoigne de son attachement au 
seigneur. L’office s’est terminé comme de coutume avec l’offerte à 
La Pomme d’Or. Cette tradition remonte aux temps médiévaux où les 
nobles chevaliers apportaient leurs offrandes à l’autorité 
ecclésiastique. Cette cérémonie a gardé un caractère religieux 
symbolisant la lutte entre le bien et le mal, le crucifix et l’épée 
représentant les deux ordres sociaux. 
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En 1642, la famille Grimaldi fait construire sur 
des fondations existantes, une petite chapelle, 
au quartier Le Castel, à l’emplacement d’une 
source miraculeuse où venaient boire et se 
laver les malades. La chapelle s’effondra, fut 
reconstruite en 1703 et fut consacrée en 1927. 
Depuis des siècles la chapelle Notre Dame du 
Terron veille sur les Blausascois à chaque fête 
de la Nativité, les villageois lui rendent un 
hommage solennel. Tombant un samedi, ils 
étaient bien plus nombreux qu’à l’habitude 
pour la procession et les enfants ont bien 
accompli l’ascension jusqu’à la Madone. Le 
Père Michel Dejouy qui célébrait l’office a 
avec ferveur béni les enfants et les campagnes 
avant le déjeuner dans le jardin. L’après-midi 
s’est prolongée avec une animation de variétés 
françaises et balèti dans la plus pure tradition.  
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L’apéritif d’honneur du festin reste toujours un 
moment particulier entre la population et les élus. A 
Blausasc, il est annonciateur de la fin des vacances 
d’été. Cette année encore, la pluie faisait son 
apparition à l’heure des discours, Michel Lottier, 
Maire, en a profité pour demander aux autres élus du 
canton de ne pas implorer St Augustin d’apporter la 
pluie mais d’attendre la fin des festins de la vallée des 
Paillons avec une touche d’humour comme il sait si 
bien mettre dans ses discours. Puis il a rappelé les 
investissements communaux déjà réalisés comme le 
stade et les prochains à venir  avec l’ouverture de la 
crèche communautaire prévue le 4 janvier et la 
création d’un rond point pour sécuriser la circulation 
à la Pointe. Le conseiller général, Noël Albin ainsi 
que le député-maire, Jean-Claude Guibal ont adressé 
aux Blausascois des messages de sympathie. Evelyne 
Laborde, 1ère Adjointe et présidente de « la 
Blausascoise » a souhaité intervenir concernant les 
accusations qui ont été portées à l’encontre de 
l’association qu’elle préside. Dans une lettre réponse, 
elle a évoqué le courrier  anonyme, mal intentionné 
envoyé pour salir et détruire sans se mouiller. Petite 
mise au point mais qui n’a pas terni l’enthousiasme   
n de l’association et des élus. Un apéritif d’honneur préparé avec 

délicatesse par les membres volontaires de La Blausascoise a 
clôturé ces agapes de La Nativité.  
�
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Pour les plus âgés, il est essentiel 
de bien s’hydrater en été. Pour 
faciliter ce réflexe, le CCAS met 
en place l’opération « Portage 
d’eau » à domicile. Les membres  
portent aux plus de 60 ans, la 
livraison au domicile d’un pack de 
six bouteilles d’eau en début de 
saison chaude. Ce geste 
symbolique mais touchant permet 
de se rapprocher des personnes 
seules et isolées, de prendre 
contact pour se rendre compte si 
tout va bien. Par chance, les 
seniors de Blausasc sont rarement 
des personnes sans famille.  
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Enquête Publique du PLU����
Par arrêté du n° 30 du 11 septembre 2012, le maire de Blausasc a 
ordonné l’ouverture de l’enquête publique du PLU 
A cet effet, Monsieur Pierre Evesque  a été désigné par décision du 
Tribunal Administratif de Nice en qualité de  commissaire 
enquêteur et Monsieur Denis Gridel en qualité de commissaire 
enquêteur suppléant. 
L’enquête se déroulera à la Mairie de Blausasc du  lundi 22 octobre 
2012  au vendredi 23 Novembre 2012 inclus. 
Le commissaire enquêteur recevra en Mairie : Lundi 22 octobre 2012 
de 8h00 à 12h00 et de 13h30 à 17h00, lundi 05 novembre 2012 de 8h00 
à 12h00 et de 13h30 à 17h00, le samedi 17 novembre le matin de 9h00 à 
12h00 et le vendredi 23 Novembre 2012 de 8h00 à 12h00 et de 13h30 à 
16h30 heures. 
Chacun pourra prendre connaissance du dossier et pourra consigner 
éventuellement ses observations sur le registre d'enquête ou les 
adresser par écrit à l'adresse suivante : Monsieur le Commissaire 
Enquêteur- PLU - Mairie de Blausasc 06640 BLAUSASC ou bien 
par mail à l’adresse suivante : blausasc.maire@orange.fr 
����
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�	� ������������C’est avec émotion que l’on a appris le terrible accident de Sylvaine Isoart, notre Syl’Ongle de la 
Pointe. Alors que le week-end s’annonçait sous les meilleurs auspices – détente et loisirs entre amis -  une mauvaise 
chute a plongé le groupe dans une grande émotion. Malgré l’intervention des pompiers, l’hélicoptère de la 
protection civile a dû hélitreuiller Sylvaine de son inconfortable posture. Les blessures aux jambes vont 
immobiliser pour un petit moment cette dynamique maman et commerçante de la vallée, mais c’est sans compter 
sur sa volonté et sa combattivité que prochainement elle se retrouvera parmi nous. Au nom des élus, des habitants 
de Blausasc et du journal « Le Blausascois » nous lui souhaitons un prompt rétablissement. En retour elle 
remercie tous les soutiens et gestes de sympathie qui lui sont parvenus.����
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Une semaine de travail suffit parfois pour prendre 
conscience que l’avenir peut être difficile pour les jeunes 
souvent choyés par leurs parents et les bancs d’école 
paraissent déjà bien loin. Là, au service de l’administration 
pas question de se prélasser, les ados Blausascois l’ont 
compris, la tâche est souvent rude surtout pour les filles. 
Peindre, balayer, ratisser, nettoyer, les ampoules aux mains 
étaient aussi invitées à ce court séjour. Souvent réunis en 
petit groupe de copains, comme ci-contre lors de la 
rénovation de la salle des « Anim », le travail s’est fait plus 
agréable et la satisfaction d’avoir été utile l’emporte sur la 
fatigue. Bravo les jeunes à l’année prochaine.  
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10H00 : le village et les quartiers alentours sont privés d’électricité. 
Les informations recueillies prévoient un retour à la normale vers 
12h00. Seuls les quartiers Lausa et dessous du village sont réparés. 
En fait, la ligne de 20 000 volts datant de 1975 et alimentant le 
transformateur est en court circuit : en cause la canicule. Trois 
groupes électrogènes sont envoyés dans les quartiers pour dépanner 
les administrés, les réparations étant impossibles dans l’immédiat. 
Cette panne a permis aux élus de demander à ERDF le bouclage du 
village par un renforcement du réseau électrique.   
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Le Docteur Christiane Barralis a pris sa retraite. 
Durant 37 ans, Christiane a accueilli les patients tout 
d’abord au laboratoire au rond point de La Trinité 
puis depuis quelques années à la Pointe de Blausasc. 
Entourée d’un personnel toujours attentif et 
compétent, elle a su rassurer, conseiller et informer 
les malades.  Dernièrement  une réception avec le 
nouveau successeur « le laboratoire JS Bio » s’est 
déroulée dans les locaux de Pôle Santé. C’est le 
Docteur Cécile Piletre qui vous recevra désormais au 
sein d’une équipe dynamique. Ouverture de 7h00 à 
19h00- le samedi de 7h30 à 12h00   13, RD2204 La 
Pointe de Blausasc. Tél : 04 93 53 90 16  
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Des activités pour tous les âges. Aujourd’hui, la retraite 
signifie : dynamisme et animations, pour les actifs et les 
enfants, les loisirs sont indispensables pour un bon 
équilibre moral et physique ; aussi toutes ces générations 
souhaitent que : Ça bouge… Et à Blausasc : On Bouge. 
La Blausascoise propose des activités aussi bien 
culturelles que sportives : Dessin, Sculpture, Poterie, 
Tai-Chi, Gym dynamique, Acti’marche, Randonnées, 
Danse de salon, Calligraphie ou bien Théâtre pour 
adultes. Pour les enfants c’est la Danse Jazz et 
Classique, le Break-Dance, le Karaté, l’Anglais, le 
Théâtre et les Blauz’Art avec atelier poterie, dessin et 
théâtre. Pour les plus dynamiques, la saison ne pouvait 
débuter sans le sport à la mode : la Zumba vient 
renforcer les cours de Gym Tonic et de Step. Un tarif 
préférentiel est appliqué pour les lycéens soit 100€ pour 
les trois cours de gym à partir du lycée. L’adhésion à La 
Blausascoise ouvre aussi l’accès à la bibliothèque 
communale de La Pointe sur présentation de la carte qui 
sera fournie lors du règlement de la cotisation.  
Pour tout renseignement :06 24 75 36 11/06 64 35 56 
76/ 04 93 79 51 04 mail : la.blausascoise@hotmail.fr 
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Réunion d’information le lundi 1er octobre à 19h00 à la 
mairie de Blausasc. Les entrainements débuteront le 
mercredi 3 octobre à 18h00 et le vendredi de 18 à 19h30. 
Toutes les catégories sont concernées de 7 à 15 ans. Pour les 
enfants le prix est de 120€, pour les adultes, le prix de 
l’adhésion est de 180€ Ces montants incluent la licence, 
l’assurance, dotation : short, chaussette, T-shirt et chasuble.  
Matthieu LOUPPE, Président. Rens : 06 59 97 25 30  

!�$!�$!�$!�$ ����Le club de Foot propose des entrainements 
sur le nouveau stade en gazon synthétique. Pour 
les séniors, le mardi et jeudi de 19h à 21h. Les 
U17 et U15, le mercredi à Blausasc et le vendredi 
à Drap de 17h30 à 19h00. Les U13 le mardi et 
jeudi de 17h30 à 19h00. Les U11 le mercredi de 
15h30 à 17h30. Ecole de foot/débutant 2003/2006 
mercredi de 15h30 à 17h00  
Axel LE MEUR, Président. Rens : 06 82 07 98 63 ����

L’Union nationale des combattants rassemble des anciens 
combattants, des victimes de guerre et des soldats de 
France qui ont servi leur pays. L’association est en cours 
de reconstitution à Blausasc. Vous pouvez rejoindre 
Monsieur Vincent Guida, 50, Chemin du Val Fleuri- Altaïr 
– ATUT – A  06800 Cagnes sur Mer. 
06 10 244 244 ou 06 05 09 12 34  
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C’est le lancement d’une nouvelle année sportive 
avec une nouvelle organisation et des nouveaux 
tarifs. Dimanche 16 septembre, enfants et adultes ont 
pu jouer, s’inscrire, se tester avec Joffrey, le nouveau 
professeur qui se partagera la semaine avec Georges. 
Le midi, un buffet collectif a réuni les sportifs. Plus 
de 50 enfants et 40 adultes ont adhéré au�club et les 
groupes de l’école de tennis�sont pratiquement tous�
constitués.� Manifestez-vous vite si vous n’avez pas 
encore franchi le pas pour�vous ou votre enfant !����
�

�

$�
���2--�>$�
���2--�>$�
���2--�>$�
���2--�> ������������Sous l’égide de la F.F. Cyclisme ont eu lieu à Lons-
Le-Saunier, la �� ��� �édition du Trophée de France des Jeunes Vététistes. 
Véritable championnat de France jeunes, il regroupait 20 comités français 
plus une sélection Allemande et Belge. Dix huit jeunes par sélections, 
représentaient leur comité, soit 400 enfants.� Cette manifestation se 
déroule sur 5 jours, � lusieurs disciplines sont au programme : un relais 
par équipe, une épreuve d’orientation, du trial, du cross country et de la 
descente.�Chez les cadets� Ben G������  casse la chaîne de son VTT, Pierre 
CUNY chute. Chez les minimes, Kévin Marry se classe 1er, Thibaut 
Daprela, benjamin termine 1er toutes disciplines confondues.����
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La réalisation de ce stade en gazon synthétique nouvelle génération est enfin arrivée. Dans un temps record, les 
entreprises, ouvriers, service technique municipal ont réalisé ce bel équipement moderne, fonctionnel et agréable en 
travaillant d’arrache-pied sur ce projet. La pratique du football est née ici sous la municipalité de Melle Nicole 
Lottier en 1983 et aujourd’hui l’histoire de Blausasc s’unit avec la Principauté de Monaco et ses Princes qui avaient 
en 1702 reconstruit la Chapelle Notre Dame du Terron au quartier le Castel. La municipalité accueille le club de 
Rugby Monégasque dont SAS la princesse Charlène est marraine et c’est Son Altesse Sérénissime le Prince Albert 
II de Monaco qui est venu couper le ruban de ce nouveau stade. Mais une belle réalisation n’a pu aboutir sans les 
soutiens financiers du conseil général des Alpes-Maritimes, du conseil Régional, sans l’aide du CNDS et la 
fédération française de football qui ont accordé les subventions nécessaires à la réalisation de ce projet d’un 
montant de 741 165 euros hors taxes, et aussi avec la présence des Ciments Vicat qui octroie à la commune une 
redevance de l’exploitation des carrières.  
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Ce nouveau complexe sportif s’intègre à merveille dans cet 
environnement boisé du Col Pelletier. C'est ainsi que la 
municipalité, qui a initié et porté le projet, a opté pour un gazon 
synthétique mixte permettant les jeux de football bien sûr mais 
aussi de rugby.  Le revêtement est issu de la toute dernière 
génération des gazons synthétiques, confort de jeu, absorption 
des chocs, antidérapant et absence de brûlures lors des chutes. 
Avec son effet bi couleur, son aspect visuel est comparable à un 
gazon naturel, l’éclairage et la clôture viennent compléter cet 
aménagement. Pour un meilleur confort, des nouveaux 
vestiaires vont être loués et aménagés selon les besoins.  
Souhaitons maintenant que ces équipements donnent des ailes à 
nos équipes et qu'elles remportent de nombreuses victoires. 
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« Le Blausascois » Place de la Mairie 
06440 BLAUSASC 

Bimestriel édité par l’office du tourisme 
Directeur de publication : 

Michel LOTTIER 
Rédaction, photos et mise en page: Office 

du tourisme 
Imprimerie : Mairie de Blausasc 

Dépôt légal à parution 
�

Renseignements : 
Mairie de Blausasc 
Tél : 04 93 79 51 04 
Fax : 04 93 79 65 00  
Site de Blausasc : 
www.blausasc.fr 
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C’est avec un immense plaisir que Michel Lottier, Maire a uni 
dans la magnifique salle du Palais « Saïssi » Jérôme Gasca 
Villanueva, prothésiste dentaire, fils de Miguel et de Michelle 
Gasca Villanueva avec Laurie Bianchini, Clerc de notaire, 
domiciliée à Blausasc, fille de Serge et Dominique Bianchini. Lors 
de cette sympathique union, ont signé comme témoins ; Catherine 
et Ludovic Gasca Villanueva, Manon Bianchini et Marion 
Capretti. La fête s’est poursuivie dans les jardins du Palais avant 
de s’envoler pour des années de bonheur. 

�
Le dix huit août, Michel Lottier, Maire a uni au Palais 
« Saïssi » Stéphane Ceretto, technicien, fils de Michel 
Ceretto, retraité et de Michèle Bacherini, retraitée, 
longtemps conseillère municipale sous la municipalité 
de Melle Nicole Lottier et Nicole Fernandez, secrétaire, 
fille d’Octave et de Christiane Fernandez, retraités. Ont 
signé comme témoins : Nicolas Maltese, Marc 
Balduzzi, Corine Chabas et Catherine Fernandez.  

�
L’Adjoint Gilbert Caisson a marié sa fille cadette, Chloé, 
sympathiquement connue à la Pointe où elle tient l’institut de 
beauté « Beauté d’Ange ». L’union s’est déroulée dans la 
salle du Palais. Ont comparu Frédéric Provazza, fils de Pietro 
Provazza et de Murielle Piano avec Chloé Caisson, fille de 
Gilbert et Sylvie Caisson. Ont signé comme témoins 
Alexandra Caisson, Lucie Castermant, Clément Danton et 
Eric Leblond.  


